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期货大涨对股票的影响(期货大涨对股票的影响有多大)

#4月财经新势力#

国债期货上涨意味着什么? 国债期货上涨对股市的影响?

国债期货上涨对股市的影响?

国债期货大涨就意味着要释放流动性，利好。不过国债期货和国债价格可是两码事
，债券投资逻辑就是长期利率下跌收益上涨。

国债期货上市不会影响股市的政策预期和基本走势，上市国债期货对股市的正常运
行和走势影响不大。从短线行情上观察，期货市场的走势引导股市的上涨或者下跌
。从长期来看，股票的上涨或下跌主要看大盘指数。

国债期货属于金融期货的一种，是一种高级的金融衍生工具，为满足投资者规避利
率风险的需求而产生的。从国债期货的价格变动特点和产品风险属性看，国债期货
价格波动率小，更适合机构投资者参与。
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